
【意見】

テラス１階のストリートピアノですが、非常に良い取組だなあと思っていま

す。時折弾いている人も見かけますし、交流の場になると感じています。

しかし、ピアノの調律や具合のことを考えると寒さ対策がしっかりとされて

いるのか心配です。楽器は繊細で傷みやすいですし、調律費等がかさんでしま

い財政負担(微々たるものとはいえ積もれば山になろうかと･･･)になるのでは

ないでしょうか。

設置場所や毛布をかけるなど、長く使えるよう善処よろしくお願いいたしま

す。

男性１０代：市内在住

【回答】

テラス沼田１階「防災広場ミッテ」に設置したオープンピアノ「ぬまたカン

タービレ」ですが、市民の方から寄贈いただいたピアノを、誰でも音楽に親し

むことができ、優しい音があふれる空間を創出することを目的として、寄贈者

立会いのもと、現在の場所に設置した経過がございます。

今後、末永く多くの皆さんに利用していただけるよう、今回いただきました

ご意見についても、参考とさせていただきます。

担当：総務部財政課財産管理係


